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seis hijos naturales y tres adoptados, ¿por qué?
carta a sus amigos de un matrimonio español

q ueridos amigos: después de un comentario (de buen rollo) de uno
de vosotros, me di cuenta que os debo una disculpa. me explico. con
eso de que la confianza da asco y que “pensamos” igual y demás, a

veces actuaciones que uno hace se da por sentado que todo el mundo en-
tiende y crees que te leen la mente o algo así.

bien, entremos en materia porque no creo que hasta el momento estéis
entendiendo nada, y estaréis pensando que “ésta loca” va acumulando puntos
«pa sant boi» (para san blas).

creo que ya todos sabéis que hemos iniciado un nuevo proceso de adop-
ción. como siempre, adopción nacional de un niño con necesidades espe-
ciales (discapacidad física, psíquica, sensorial, enfermedades crónicas y
grupos de hermanos). 

los comentarios más frecuentes ante semejante acto de locura profunda
son: «¿podréis? ¿no estás cargando mucho a los otros? ¿Y el día de mañana?
y… y… y..., etc. Es por este motivo que creo debemos -lluís y yo- explicaros
el porqué de nuestras decisiones. no para justificarnos sino para compartir
con vosotros y para que desde un punto de vista más elevado podáis mirarlo
con otros ojos.

indistintamente de que nos vaya el trato con niños y la vida familiar, uno
no se mete en según qué fregados si no hay una motivación importante y,
sobre todo, espiritual.

nosotros nos planteamos las adopciones a raíz de aparecer en prensa la
posibilidad de que personas del mismo sexo pudieran adoptar. también el
hecho de que siempre oíamos y seguimos oyendo: «no abortes, dalo en adop-
ción». Pero los centros de menores están llenitos de pequeños niños “imper-
fectos” a quien nadie lleva a su casa.

no os voy a explicar todas las anécdotas que ocurrieron para no alargarme
y no aburriros, pero, siendo una decisión tan importante, lo mejor fue ponerla
en manos de nuestro señor y pedirle que nos guiara y nos indicara si es lo
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que quería de nosotros. a partir de entonces hasta la fecha han sido una ca-
dena de “casualidades” que nos han hecho ver que realmente dios nos pide
que sigamos este camino, dedicando todo nuestro ser a este proyecto y pi-
diendo nos abandonemos en sus manos, él nunca nos ha dejado de su mano.

sabemos por experiencia, y después de situaciones muy duras que nos ha
tocado vivir, que aunque dios permite que suframos, ahí está con nosotros
dándonos la mano y sosteniéndonos. nunca hemos tenido mucho, pero nunca
nos ha faltado de nada, dios nos ha ayudado en lo grande –tanto cuando se
nos han muerto dos bebes– como en lo pequeño –duplicidad de visitas mé-
dicas y sin mover dedo me cambian una de día–, encontrarnos un piso grande
pagando lo mismo o menos que en el anterior, y no faltándonos trabajo.

nuestra confianza en dios no es de sentarnos en el sofá a esperar a que
caiga del cielo todo, sino la confianza de que El, en su infinita bondad, nos
guiará y nos dará los medios para seguir trabajando por amor a él. 

creo que es ahí donde está el truco, en el amor, sí, amor con mayúsculas,
amor del que se da sin esperar nada a cambio, amor a criaturas que en su
desgracia son imagen de dios y las ha pensado y ha querido tal como son. si
dios las quiere y las ha pensado así, ¿quién soy yo para despreciarlas, aban-
donarlas, ignorarlas?

como cristianos, creo que tenemos la obligación de ocuparnos de los más
desfavorecidos, como imagen viva de dios, ya sea dentro o fuera de casa, ayu-
dando de mil maneras. la nuestra es dar una familia a niños que son la ima-
gen viva del Jesús crucificado, que murió por nosotros para salvarnos.

¿mi cansancio, mi preocupación, mis horas de sueño, mi tranquilidad,
mi carga….? nada comparado con el sufrimiento de cristo en la cruz. 

sabemos que podemos tener dificultades en muchos sentidos, que ten-
drán problemas posiblemente, pero nosotros queremos estar ahí, diciéndo-
les que les queremos, que les queremos como son, con sus peculiaridades,
que no esperamos ni que cambien ni que mejoren, y que aunque la cosa se
ponga “chunga” ahí estaremos. os aseguro que todo ello no es nada com-
parado con lo que ellos nos dan, y también os aseguro que dios nos paga
con creces cualquier sacrificio que podamos hacer. En el caso que las cosas
se vuelvan feas, también estamos convencidos de que está previsto por dios
para un bien mayor.

¿qué pasa con los hijos biológicos? dentro de lo que nosotros queremos
trasmitir a nuestros hijos es ese amor al prójimo, compartir lo que tenemos
con los que no tiene nada, y no me refiero material, sino que no los quiere
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ni su madre. a ellos no les falta de nada y tiene mucho que dar y que com-
partir. Esto no significa que nos comportemos como unos tiranos, y que no
estemos pendientes de ellos, pues lo hablamos y vivimos por y para ellos. no
queremos hijos de mantequilla, que “se agobian” cuando al lado tiene gente
sufriendo y que pudiendo darles un poquito insignificante de lo que tienen,
no lo hacen. Para mí como madre sería un gran fracaso tener unos hijos que
solo saben mirarse el ombligo por muy buenos estudiantes y profesionales
que fueran… Eso no me sirve. Y no nos podemos quejar de ninguno de ellos,
son buenos hijos, dios nos cuida mucho, sin duda.

materialmente hablando, no tenemos mucho, pero no nos falta nada de
lo necesario ¿qué necesitaríamos un coche grande? sí, claro, pero no es el
mejor momento. ¿Pasa algo? nada. solo es un coche. El plato de sopa lo te-
nemos y el pollo también. ¿que no se va de vacaciones? ¿Pasa algo? nada. En
barcelona hay mucho que hacer y muchas excursiones pendientes. no tene-
mos ninguna propiedad. ¿Pasa algo? nada. menos problemas, menos atadu-
ras. lo importante son las personas. tenemos la libertad de no estar
condicionados por una hipoteca y, además, tenemos un nicho en el cemen-
terio…

bien después de todo este rollo, espero que comprendáis que no solo ha-
cemos esto porque nos va esta movida. no somos una onG sino que dios, en
su infinita misericordia, nos da medios para que podamos llegar al cielo. o
por lo menos material para poder «chantajear» a san Pedro. nosotros no
somos nadie ni podemos hacer nada solo con nuestros medios, es El que nos
guía y nos da todo lo necesario para seguir.

nuestro camino no es fácil, estamos muy solos pues no conocemos a
nadie que se dedique a lo mismo, y la mayoría de gente que nos rodea dice:
«¡oh qué majos, pero me voy a casa a ver una peli».

nos os pedimos nada material (aunque se aceptan donativos, natural-
mente, no os haríamos un feo) pero si nos encomendarais en vuestras ora-
ciones e intentarais ver nuestras “locuras” con una mirada más elevada,
viendo en esos enanos al niño Jesús, sería muy bueno.

Gracias familia, perdonad el rollo pero creo que os lo debía.
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